
Absende r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 17-05239
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Konzept Haus der Wissenschaft
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
24.08.2017

Beratungsfolge: Status

Wirtschaftsausschuss (zur Beantwortung) 08.09.2017 Ö

Sachverhalt:
Das Haus der Wissenschaft besteht in diesem Jahr zehn Jahre. Es soll ein Schaufenster für 
den Wissenschafts- und Forschungsstandort sein und so der Wirtschaft Impulse geben und 
den Menschen in der Region einen Einblick in die Forschung vor Ort vermitteln.

In diesem Zusammenhang fragen wir die Verwaltung:

1. Welches Konzept und welche Ziele wurden in den letzten zehn Jahren mit dem Haus der 
Wissenschaft verfolgt?
2. Welche Ziele wurden erreicht und hat sich das Konzept bewährt?
3. Welche Ziele sollen in Zukunft weiterverfolgt werden?

Gez. Annette Schütze

Anlagen: keine


